

Autoridades y dirigentes gremiales visitaron el terreno elegido

MOP retomará el controvertido proyecto de aparcadero para camiones en Punta Arenas



El Ministerio de Obras Públicas anunció ayer su decisión de retomar el controvertido proyecto de construcción de un aparcadero para camiones en la ciudad de Punta Arenas.

Autoridades regionales y dirigentes gremiales conocieron en terreno el proyecto, en una visita en la cual participaron representantes de la Asociación Gremial de Dueños de Camiones (Asoducam); el seremi de Obras Públicas, José Luis Hernández; y la directora regional de

Vialidad, Valeria Oyarzo.

El seremi de Obras Públicas detalló que se considera además la construcción de instalaciones administrativas y otras edificaciones de apoyo para los choferes de camiones que requieren de mejores condiciones, como servicios higiénicos, patio de comida, sala de reuniones y portería, entre otros.

La iniciativa, que se ejecutará en el sector de Río Seco, contempla además cierres perimetrales para toda el área de estacionamientos.

“Con la ejecución de esta obra además estamos dotando de mayor seguridad vial a nuestra región, pudiendo contar con un aparcadero que reúna a los camiones en un solo establecimiento y evitar que queden estacionados en las distintas vías de la ciudad, como en el sector de Tres Puentes, donde producen riesgos de accidentabilidad y de seguridad para ellos y para quienes transitan por allí”, declaró el seremi de Obras Públicas, José Luis Hernández.